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 Servidores Administrativos e Executivos 
 

Encargo Servidor Telefone E-mail 

Coordenador Arilson (19) 97151-6611 arilson_carlos@yahoo.com.br 

Vice Coordenador Gabriel (19) 98990-8956 nascgabriel01@gmail.com 

Secretário Carlão (15) 99779-7578 sphcarlao@gmail.com 

Tesoureiro * *  

Delegado Marcelo (19) 99623-5890 gualtierisp@gmail.com 

Delegado Suplente Fernanda (16) 99234-8720  

Hospitais & Instituições Fabio (19) 99719-3607  

Vice Coord. HI. Eliel (19) 98833-9623  

Longo Alcance Glaucia (11) 972969516 glaucia.how@gmail.com 

Vice Coord. L.A * * * 

Relações Públicas Helio (15) 9812-51628  

Vice Coordenador RP Juca (15) 98129-9551  

SRTL * * * 

Vice Coord. SRTL * * * 

Linha de Ajuda Antonio (16) 98135-7360 linhadeajuda0800@na.org.br 

Vice Coord. LDA * * * 

Coord. Convenção Raphael (19) 9911-68667 linhadeajuda0800@na.org.br 

Vice Coord. Convenção *               * * 

Tesoureiro Convenção Amauri (11) 96194-5008 amauri.filho@scalet.com.br 

Coord. Evento Feminino Carol (15) 99695-3663 * 

Tesoureira Evento Feminino * * * 
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 Lista de Presença CSAs / Núcleos e Mesa 
 

 

P = Presente A = ausente AJ = Ausência Justificada 

ENCARGO SERVIDOR CHAMADA 

1ª 2ª 3ª 4ª 5ª 6ª 
Coordenador Arílson P P P P   
Vice Coordenador Gabriel P P P   
Secretario Carlão AJ AJ AJ   
Tesoureiro        
Delegado Marcelo P P A P   
Delegado Suplente Fernanda P A A P   
Hospitais & Instituições Fabio P A P P   
Longo Alcance Glaucia P P P P   
Relações Públicas Helio P P AJ P   
ASR HOW Zé Carneiro A P A P   
Tesoureiro ASR Adriano P P P P   
Linha de Ajuda Antonio P P P P   
Convenção Raphael A A A A   
Coordenadora Evento Feminino Carol A P P A   
CSA Anhanguera Everaldo P P P P   
CSA Bandeirantes Priscila P P P P   
CSA Interior Paulista Alessandro P P P A   
CSA Mantiqueira Ricardo P P P P   
CSA Nova Caipira Ronaldo P P P P   
CSA Oeste Campinas Edivaldo P P P A   
CSA Princípios Luis A A A A   
CSA Só por hoje Virgínio A A P P   
CSA Trilha Piracicabana Renato P P A A   
CSA Vale do Paranapanema André P P P A   

CSA Voo a Liberdade Yuri P P P P   
Núcleo Aliança Paulista Paulista P P P P   
Núcleo Milagres Acontecem Eduardo P P A P   
Núcleo SP/Minas Leandro P P P P   
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 Oração 
 

 Apresentação 
Poder Superior, Paulista MCR Nucleo Aliança Paulista, Yuri MCR CSA Voo a 

Liberdade, Priscila MCR CSA Bandeirantes, Eduardo MCR Nucleo Milagres Acontecem, 
Ronaldo MCR CSA Nova Caipira, André representante CSA Vale do Paranapanema, 
Ricardo MCR CSA Mantiqueira, Everaldo MCR CSA Anhanguera, Renato MCR CSA Trilha 
Piracicabana, Alessandro MCR CSA Interior Paulista, Leandro MCR Nucleo SP/Minas, 
Edivaldo MCR CSA Oeste Campinas, Caiçara MCR Suplente CSA Nova Caipira, Helio  
Coordenador RP, Fabio Coordenador HI, Fabi RSG grupo CSA Nova Caipira, Antonio 
Coordenador LDA, Glaucia Coordenadora LA, Adriano Tesoureiro ASR, Gualtiere DR, 
Fernanda DR Suplente, Gabriel Vice Coordenador Regional, Arilson Coordenador 

Regional, Andrews CSA Vale do Paranapanema.  

 
 Leitura das 12 Tradições e 12 Conceitos 

 
 1ª Chamada 

 
 COLETA DE VOTOS MOÇÃO 330 - APROVADA 

 
 Aprovação da Ata 120 

Ata aprovada sem ressalva. 
 
 Recados Coordenador e Vice (Teto de Moções até as 12:00) 

 
 

 Vice coordenador – Forum Regional 
 

Gabriel explanou sobre o local definido no Fórum, que foi o Soltanieh. Antes da 
definição vários locais foram contatados mas por falta da disponibilidade de data e 
também por baixa capacidade dos locais, ficamos com a opção do Soltanieh no final das 
contas. Não estamos tendo lucro algum com o Fórum, portanto o valor de R$270,00 é o 
preço de custo. Foram definido os servidores do evento e também a data. As inscrições 
estão abertas, portanto é só entrar em contato com algum servidor ou com a própria 
Fernanda (Coordenadora de inscrições) e mandar R$50,00 para garantir a sua vaga. 
Reforço mais uma vez que é importantíssimo a divulgação, participação e engajamento 
dos MCRs/CSAs, já que o Fórum é um evento disponibilizado para todos nós. Será 
disponibilizado 5 convites para cada CSA, que é o mínimo que esperamos de 
representantes dos mesmos. Ainda assim sobrarão muitas inscrições, para as Áreas que 
desejarem comprar mais inscrições. Priscila perguntou sobre o compromisso financeiro 
dos pagamentos para o Soltanieh, pois provavelmente seu CSA conseguirá fazer suas 
inscrições mais próximo ao evento. Gabriel informou que são 10% de entrada, e que 
haverá um valor fixo por mês para honrar. Arilson lembrou que estamos com a 
confecção das camisas para venda também, que nos ajudará a cumprir com os 
pagamentos. 
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Coordenador – Encontro de Subcmitês 
Arilson explanou sobre o encontro de subcomitês e falando sobre o o preenchimento 

do link para preparar um evento mais adequado. Priscila perguntou sobre quantas 
pessoas tem inscritas no evento já. Arilson respondeu que já estamos com 75 inscritos 
para o evento. Hélio perguntou se seria possível elaborar uma apresentação para 
explicação e apresentação da nossa estrutura regional para os novos MCRs. Arílson 
concordou e disse que é possível sim, que levará o assunto para a próxima reunião 
administrativa da mesa. 

 
 H&I 

Fabio trouxe a solicitação para a plenária autorizar a utilização de seu repasse 
juntamento com o coordenador de RP, para a participação do Fórum do CSR Brasil 
Central e também a FAL de Presidente Prudente. Arilson explanou que o Guia já prevê, 
que os coordenadores podem estar participando, e solicitando para a plenária a 
utilização do repasse. Priscila perguntou se a utilização do repasse não utilizaria todo o 
recurso e de alguma forma atrapalharia a realização de serviços no âmbito Regional. 
Ricardo perguntou se os coordenadores estão se organizando pra ir junto e dividir as 
despesas e Fabio respondeu que sim. Alessandro, perguntou sobre valores totais que 
iriam ter de despesas com os eventos. Fabio respondeu que está em torno de 
R$1.500,00 os dois eventos. Yuri contribuiu dizendo que seria interessante sempre 
trazer os valores quando for fazer esse tipo de solicitação. Antonio disse que o servidor 
do CSR Brasil central informou que se precisacem de uma ajuda de custo poderiam 
disponibilizar também. Fabio informou que essas despesas são exclusivamente para a 
viagem, e que a inscrição seria por conta de cada um. Paulista só conifrmou que no final 
das contas sairia R$200,00 por cada repasse de cada subcomitê e Helio confirmou que 
sim. Priscila solicitou o encarremento de debate e foi endossado pelo Leandro. Houve 
um consenso da plenária e dessa forma o assunto será trazido novamente para 
deliberação nos assuntos novos. Yuri pediu para que a mesa se posicione como um só 
nos assuntos que que já foram debatidos em pré pauta.  

 
 RP 

 Helio explanou sobre os calendários, que estão chegando nos CSAs e estão sendo 
destidados e distribuidos pelos membros. Enfatizou mais uma vez que os calendários 
são destinados aos subcomitês de IP/RP, para a realização de serviços. Explanou sobre a 
pesquisa de membros que teve pouco engajamento e que fazendo uma matemática, 
não chega a dar 2 respostas por cada grupo da nossa Região. Pediu ajuda para 
divulgação, ou se não será retirada a pesquisa. Em abril plenaria da ABNA, com novos 
grupos de Serviço, divulguem nas suas áreas, precisa ter endosso, será no Rio de Janeiro, 
GS de IP e LDA. Praça de pedágio vai se encerrar dia 18/02, se atente a ultima ata. Todos 
os MCRs forma atenciosos com a atualização dos grupos, agradeceu e foi prontamente 
atendido. Alessandro disse que um dos episódios da distribuição dos calendarios para 
membros aconteceu na AIP, e se desculpou por isso acontecer pois aconteceu tudo 
muito rápido, que assim que chegou não deu tempo de informar o propósito dos 
calendários, deu até uma sugestão para escrever algo na próxima vez. Helio disse que 
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nosso fornecedor nos ajudou com uma sobra e vai suprir possíveis erros dessa forma. 
Priscila trouxe um assunto novo, e perguntou sobre o Vale do Paranapanema, e eles 
estão presentes e que incluisve irão em peso ao encontro de subcomites. Renato falou 
sobre projeto Nacional sobre a atualização de grupo se tem alguma data que vai ser 
apresentado, Helio disse que Aurelio nossa liderança já montou um grupo de whats e 
que irão se reunir para dar andamento no mesmo, e que o mais dificultoso hoje está 
sendo as reuniões virtuais. Yuri falou que o seu CSA não comprou material e não tem/ 
previsão pra compra, portanto os calendários não chegaram. Helio disse a ASR faria o 
envio dos calendários mesmo sem a compra do material e que em breve todos os CSAs 
receberiam. Priscila comenta sobre o posicionamento da fala do Helio referente aos 
problemas com as reuniões virtuais, e ela comenta sobre uma pessoa de Maua que tem 
um grupo que não é de NA mas que está sendo divulgado pela ABNA, e que esta pessoa 
é muito deselegante faz sétima e não é assentado em nenhuma estrutura, e perguntou 
como pode isso? Helio diz que fizeram uma manobra e que eles preencheram e 
encaminharam o email e que ele acredita que precisamos fazer as solicitações através 
de email registrado, mas que entraram em contato com o CSA que o grupo disse ser 
assentado e que o CSA disse que não sabe deste grupo e o mesmo foi excluído do site. 
Ricardo pergunta como será a prestação de contas sobre os calendários, helio vai incluir 
uma aba no relatório, e outra questão ele diz que o CSA fala que eles dão muito prazo 
para algumas ações como por exemplo o projeto pedágio, pois eles acabm perdendo o 
timing da ação e o Helio disse que a definição foi feita pelo RP Estadual. 
 

 LA 
Glaucia explanou sobre as últimas seis Áreas que restam visitar do projeto que 

está sendo executado, e 4 delas entraram  em contato e ja foi em uma e informaram as 
datas de suas reuniões de área. Ficou faltando SP Minas com suas duas áreas. Arílson 
pediu ajuda para o Leandro e o mesmo trouxe que já falou com a Glaucia, o Rota da 
Mensagem está virando a mesa e terá sua priemira reunião agora em fevereiro e o Baixa 
Mogiana já passou a data e ele vai informar, é de acordo com as reuniões do Núcleo, na 
verdade cada área faz de um jeito e ele vai passar, do Rota da Mensagem ficou para 
09/02. 

  
 DELEGADOS 

Marcelo trouxe o assunto a uma possível moção para ser levado a ABNA, e não 
acontecer o que aconteceu aqui hoje, que se trata se assuntos financeiros, e que na 
última reunião da ABNA teve um pedido de uma região para os diretores 
comparaecerem na reunião da região e colocaram em pauta e foi aprovado na reunião 
online, nós votamos a favor, mas que precisamos elaborar algo mais efetivo sobre o 
assunto, para que tenha uma organização em cima deste tema, e que essa demanda 
aumenta e precisamos criar um procedimento, que ele quer apresentar esta moção 
constando que seja definido algo mais concreto, e caso nós como região acharmos 
normal isso irá seguir como vem seguindo e considerando para que continuem indo 
normalmente. E que acredita em outro ponto que seja a missão da ABNA levar a nossa 
irmandade pra fora de NA, lembrando que a ABNA não são de execução e sim de 
desenvolvimento. Não é contra que a visita aconteça mas não do jeito que está sendo 
feito. Sobre a CLANA, estão criando um grupo pra discutir a divisão do FZLA, e já tem 3 
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delegados e vão seguir com esse tema. Paulista diz que esteve presente na ABNA e que 
realmente é necessário a moção, pois os valores são altos e que neste caso ficou R$ 
7.500,00. Marcelo explana que exsitem duas contas na ABNA, que as regiões repassas 
para serviços e investir em redesosicias e etc, para atividades em geral, e a conta do 
material não é utilizada em nenhuma momento para serviço e sim material custos dos 
servidores e funcionários. E que já vem de um tempo, por exemplo não vieram no evento 
que tivemos aqui que era pra puro desenvolvimento de nossa irmandade, um evento 
mundial, e que nós fizemos essa parte e que agora decidem valores altos pra fazer visita 
em reuniões regionais, e que o Marcelo vê sim que um coordenador da ABNA pode sim 
participar de um fórum de serviço mas que seja programado com antecedência. Marcelo 
traz um assunto que foi perguntado sobre o FZLA, explanou e disse que estão 
prestandop contas agora, disse que a Fernanda pode ajudar também. Marcelo vai a 
CLANA, e que já fez a compra de passagem e que se colocou a disposição para ajudar no 
que for preciso. Arilson fala que a moção do Marcelo vem na presencial, e que o mesmo 
está pedindo o aval para elaborar a mesma. 
 

 ASR 
Companheiro José Carneiro traz o assunto dos Guias de RP chegaram na ASR, e 

será distribuido para aqueles que solicitaram. Será levado no encontro de subcomitês 
em Bauru e entregue para quem estiver lá. O restante será enviado por correio, com 
taxa de R$25,00 do correio. Helio se comprometeu a enviar o pix para os servidores de 
RP que solcitaram, já realizarem os pagamentos e já facilicitar esse trâmite. Ronaldo 
perguntou sobre o Kit carcerário que não chegaram em alguns CSAs. Zé Carneiro 
respondeu que algum erro acontceceu e já está sendo corrigido. Paulista perguntou 
sobre o evento do FEBRACT, se foi positivo. José respondeu que sim, e que financeiro 
praticamente empatamos mas que pra nossa irmandade foi de uma visibilidade 
fantástico e que agradeceu bastante o helio pela apresentação impecável que foi feita. 
Helio colocou que a FEBRACT já fez u  pedido de uma apresentação e que estará na 
próxima reunião da IP pra encorajar a galera. Zé carneiro deu o recado das carteirinhas 
que está a disposição para a emissão, que há algum tempo não recebeu mais 
solicitações.  

 
 Troca de Experiência entre CSAs e Núcleos 

 
Anhanguera. Everaldo foi eleito como MCR na ultima reunião. Explanou sobre as 

dificuldades do CSA que é com o desinteresse dos servidores e RSGs, a participarem das 
reuniões de area, e melhorou um pouco no ultimo período. O único subcomitê em 
funcionamento é o de H&I, que mantém os atendimentos com excelência. Tem uma 
moção para ser aprovada para a realização de um evento, já que os membros pedem 
mais realizações de eventos. Informou que está tendo uma grande demanda de recem 
chegados principalmente na cidade de Rio Claro. Informou que seria interessante e que 
estão estudando a reabertura do subcomitê de RP, que possivelmente num fututo 
próximo isso irá acontecer, pois está necessitando. Renato perguntou sobre as placas de 
via que estão desbotadas e desgastadas em Piracicaba, igual em Rio Claro, como 
mencionado pelo Everaldo. Dessa forma queria saber o que eles iriam fazer. Everaldo 
respondeu que a ideia seria buscar as devidas solicitações com os orgãos responsáveis 
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e fazer as instalações. Mas relembrou que por enquanto estão só estudando. Priscila 
compratilhou a experiência de seu CSA que se juntou como Mesa, utilizaram um recurso 
da area e os servidores fizeram o serviços, sem ser vinculado com o RP. Everaldo 
partilhou que poderiam sim fazer o mesmo e que as vezes o que impede é a 
disponibilidade dos servidores que muitas vezes já estão sobrecarregadas.  

 
Bandeirantes. Priscila foi reeleita MCR do CSA. Os encargos foram preenchidos, 

faltando apneas dois. Explanou sobre a dificuldade dos membros. Houve o fechamento 
de um Grupo por conta de falta de servidores. Discutiram bastante sobre a unidade 
entre os subcomitês. Foi feita a conclusão dos eventos e apresentados os superávits. 
Ainda não fizeram um repasse para região, pois o CSA tem a cultura de aguardar algumas 
moções que irá necessitar de recurso e que todo o saldo remanecente é 
automaticamente repassado para a Região. O CSA vem mantendo as atividades mesmo 
com falta de membros. Renato perguntou sobre o superávit do subcomitê de eventos e 
priscila respondeu que foi em torno de 11.000,00,  que 60% fica para o próprio 
subcomitê iniciar os próximos eventos. Priscila, informou que passaram a aderir o 
relatório digital dos Grupos e perguntou sobre atualizações que precisam serem feitas 
para os grupos fazerem os preenchimentos. Yuri comentou que está mantendo contato 
com o Carlão para finalizar essa transição e que em breve fará um video explicativo para 
o secretário passar a adiministrar os relatórios. Renato perguntou como está sendo na 
prática esse processo da mudança de relatórios. Priscila respondeu que vinha sendo de 
adaptação para esse relatório e que a mudança definitiva partiu própriamente de um 
RSG, que levou uma moção para firmar apenas o relatório digital. Comentou que as 
trocas de experiências vem sendo bem mais produtivas após essa transição. Yuri 
comentou que esse relatório gera uma planilha de excel e que esta tudo vinculado ao 
email RP HOW. Alessandro partilhou sobre a experiência da AIP que desde 2018 mais ou 
menos já fazem relatório digital e que hoje já estão bem familiarizados com o assunto.  

 
Interior Paulista. Alessandro explanou sobre as dificuldades de servidores dos 

grupos da área. Mencionou que quando as dificuldades começam nos grupos, acabam 
se estndendo para a área. Na ultima reunião de área, no momento de sua explanação, 
haviam apenas 4 grupos presentes na reunião de área. Estão procurando soluções pra 
esses problemas. Os subcomitês HI, RP e LA, estão funcionando, porém sempre alguns 
encargos estão em aberto dentro dos mesmos. LA vem fazendo painéis nos grupos com 
temos como “comportamento perturbador e violento”. O HI vem mantendo as atividade 
e os estudos. O RP vem fazendo um estudo de LDA, e vendo a possibilidade de inciar 
esse serviço também. Comentou sobre placas de via também, que a dificuldade as vezes 
é na aprovação por parte dos orgãos responsáveis, para a colocação de novas placas. 
Paulista perguntou se o CSA está com algum ramal de LDA para iniciar atendimentos. 
Alessandro respondeu que esteve presente nas reuniões da AOCA, coletando 
experiência, mas não soube responder se já estão com algum ramal de atendimento. 

  
 INTERVALO  
 
 ORAÇÃO 
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 3ª CHAMADA 
 

Mantiqueira. Ricardo explanou sobre a eletiva que teve no CSA, as quais virou os 
encargos administradivos. Ano impar é a virada administrativa e ano par é a virada 
executiva. Vai acontecer o encompasso deles esse ano agora em Março e estão 
divulgando as inscrições. O H&I vem realizando os painéis a todo vapor, atendendo seis 
instituições só em São João da Boa Vista. Estão com o projeto caravana funcionando. 
Estão conseguindo manter os repasses tanto dos grupos para a o CSA, quanto do CSA 
para o CSR, e que o CSA vem ganhando uma forma robusta e que logo estarão mais 
ativos ainda.  

 
Nova Caipira. Ronaldo foi eleito na ultima reunião de area do CSA e agradeceu a 

oportunidade. Falou sobre o subcomitê de RP, que está com o encargo de Coordenador 
em aberto, enquanto os demais estão preenchidos. Mudou o dia da semana da reunião 
de terça para segunda feira. Nesse ultimo período participaram do COMAD, que abrem 
muitas portas para serviços de RP. Fizeram serviços de entrega de panfletos em uma 
empresa em Limeira com mais de 1000 funcionários. Os calendários já chegaram e já 
foarm distribuídos e destinados ao IP. Explanou novamento sobre o kit carcerário que 
não chegou, assunto que já foi sancionado acima. Explanou sobre os serviços de HI como 
o projeto cartas, que saiu do papel la no subcomiê e já estão trabalhando nele. 
Provisoriamente irão interromper os painéis penitenciários, pois estão com dificuldades 
com a adiministração do presídio, que vem dificultando os painéis com a disponibilidade 
de horários. Alguns encargos estão em aberto no CSA. Foi realizada uma revisão do 
Manual de procedimentos do CSA. Realizaram repasse para a região nesse período. 
Companheiro Fabio disse que foi enviado sim o material, e o Ronaldo disse que tem um 
áudio do Pablo dizendo que não foi mesmo. 

 
OCA. Edivaldo explanou sobre a dificuldade de participação dos grupos nas reuniões 

de área. A mesa do CSA está incompleta, com alguns encargos em aberto. O HI vem 
mantendo os atendimentos das instituições. Receberam a coordenador de LA na ultima 
reunião de area. Explanou sobre sua preocupação sobre os grupos adotarem o critéiro 
de manterem uma reserva prudente. Falou que apesar das dificuldades, os grupos não 
deixaram de abrir suas reuniõe se mantem funcionando. O LDA também mantém os 
atendimentos normalmente. Alessandro questinou sobre o valor considerável que o CSA 
tem em caixa, se existe algum plano ou projeto para destinar esse dinheiro e não mantê-
lo parado em caixa. Edivaldo disse que infelizmente ainda não tem nenhum plano 
traçado, que nem todos os servidores da mesa lá pensa dessa forma, que muitos 
pendem a manter o dinheiro em caixa. Marcelo perguntou sobre a possibilidade de 
unificar os serviços, aproveitando que hoje temos a estrutura RP Estadual, pois isso iria 
unir esforços. Priscila perguntou se são os grupos e tambem a própria area que mantem 
reservas prudentes. Edivaldo alegou positivamente. Priscila continuou que já tiveram 
duas exeriências com sumiço de dinheiro na área por conta de muito dinheiro em caixa. 
Afirmou que dinheiro parado não leva a mensagem e sugeriu um estudo sobre o assunto 
na área. Alessandro deu a sugestão de alguns projetos de RP como outdoor por exemplo, 
para utilizar-se do dinheiro com sabedoria.  
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Principios. Ninguém estava presente.  
 
Só por Hoje. Virgínio explanou que a oficina de RP/HI unificada está aberta e 

realizando alguns serviços. Vem fazendo os painéis carcerários. Partilhou sobre um 
episódio que aconteceu dentro do presídio, onde um Pastor difamou NA la dentro para 
os residentes, foi quando entraram em contato com o responsável do presídio contando 
o episódio para ela e logo foi reoslvido o problema, pois voltaram a ter uma frequência 
legal dos residentes nos painéis. A oficina de Porto Ferreira enfrenta algumas 
instabilidades. A mesa do CSA está incompleta, com alguns encargos em aberto. 
Começarão a organizar-se para realizar um encompasso. Fizeram uma confraternização 
a qual não houve muita adesão dos membros. Dois grupos foram fechados recentemnte 
no CSA, alegou bastante dificuldade nesse sentido. Estão se movimentando para a 
abertura de um novo grupo institucional.  

 
Trilha Piracicabana. Victor explanou que terão reunião de area amanhã (25/01). 

Alegou também a dificuldade de participação dos RSGs nas reuniões de area. Também 
enfrentam uma falta de servidores. Os subcomitês estão funionando legal. HI mantem 
os paineis, inclusive os femininos. Eventos realizaram todos os eventos que foram 
planejados, durante o ultimo termo, tendo um superávit posivito. O LDA mantém os 
atendimentos normalmente. RP e LA, está parado já ha algum tempo, sem execução de 
serviços. Muitos encargos estão em aberto na Mesa do CSA. Decidiram que parte do 
Superavit do encompasso ficaria como reserva do CSA para execução de serviços e 
assuntos de extrema urgência. Na ultima eletiva a situação ficou bem desagradável pois 
muitos encargos ficaram em aberto, mas alguns companheiros já estão pretendendo se 
auto indicar nas próximas reuniões. 

 
Voo a Liberdade. Yuri explanou sobre uma demanda de recem chegados tem 

acontecido, mas que na maioria das vezes não continuam voltando. O serviço de HI vem 
acontecendo regularmente. Por outro lado o RP teve uma certa estagnada, mas continua 
em funcionamento. Fizeram manuteção de placa esse período. Afirmou que começou 
um pouco devagar os serviços esse ano. O caixa do CSA está bem baixo no momento, 
mas não veem problema nisso, pois sempre tocaram dessa forma. Estão peiteando um 
muro para pintar divulgação. Estao com o projeto de divulgação junto a TV TEM. Ricardo 
explanou sobre o projeto caravana que vem funcionando bem em seu CSA.  

 
Vale do Paranapanema. André explanou sobre as dificuldades que o CSA enfrenta, 

por conta das distancias das cidades e distancia da estrutura regional. Fizeram um 
estudo pós pandemia, e chegaram ao numero de 38% de queda na frequência de 
membros nas reuniões. Possuem hoje 15 reuniões semanais presenciais, enquanto 
existem muito mais reuniões virtuias acontecendo. Esse é um dos principais problemas 
que o CSA enfrenta pois a maior parte dos membros estão optando por reuniões virtuais. 
Isso vem impactando negativamente o CSA. Possuem hoje 12 Grupos em 10 cidades. 
Restaram poucos encargos em aberto após a eletiva. Estão com o subcomitê de HI em 
funcionamento. Alegou dificuldade com falta de servidores. O CSA atua num raio de 
quase 1000 km quadrado. Priscila comentou sobre como é importante a participação do 
CSA nas reuniões regionais. Ronaldo indagou se seria viavel uma multiplicação do CSA 
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por conta das distancias enfrentadas pelo CSA. André respondeu que seria inviavel pois 
hoje o CSA não tem estrutura suficiente para tal ação, em termos de membros, 
conhecimento, etc. Arilson perguntou qual estrutura do Paraná esta mais próxima. 
André respondeu que é a estrutura de Londrina.  
 

Núcleo Aliança Paulista. Paulista explanou sobre as atividades das areas assentadas 
no Nucleo. Posseum 5 ramais de LDA no nucleo. LA nem todos os CSAs tem atividades. 
Tiveram 395 ingressos somando os ingressos de todos os CSAs. Fizeram um 
levantamento e mais da metade não continuam voltando. Estão fazendo um estudo para 
a criação de um novo CSR, o qual já realizaram 4 encontros. RP do Nucleo acontecem 
menalmente. Para execução de serviços de IP e HI.Realizam os encontros de subcomitês 
do Nucleo. Divulgou todos os eventos que os CSAs terão nos próximos períodos. 
Informou todos os subcomitês que estão em funcionamento em cada CSA. No próximo 
sabado dia 01/02 terão a realização da explanação do CAR no Nucleo, pelos DRs.   

 
Núcleo Milagres Acontecem. Eduardo é composoto por dois CSAs, explanou sobre 

a novidade de estarem estudando o Guia de RP no Núcleo e com isso surgiram muitas 
ações positivas e criativas, e com isso contaminam os membros, existe um grupo em 
Passos que fica longe e acaba dificultando e que uma companheira lá resolveu abrir um 
estudo para o RP, disse que já tentou várias vezes mas que dessa vez vai acontecer. E 
que eles irão se programar pra fazer um dia inteiro de painéis e estudos, exemplo da 
FAL, e que essa dificuldade sempre existiu dos grupos mais longe e que estão 
estudando uma melhor forma de virar esse jogo. Possui um grupo institucional no 
Núcleo, mas que o companheiro RSG entregou o encargo e que ficou mais isso em 
aberto. A última reunião mesmo online participaram poucos grupos. O serviço vem 
acontecendo e que os grupos presentes estão se apoiando, diz que a união faz a 
diferença. Estão estudando um encompasso. Estão levantando números para ter uma 
visão mais ampla do Núcleo, e que a visão dele é que o Núcleo vem evoluindo.  

 
Núcleo SP Minas. Leandro explanou sobre os serviços do Núcleo, que hoje é 

composto pelo CSA Rota da mensagem e CSL Baixa Mogiana, e que estão tentando se 
organizar. Estão conversando bastante para encaixar tudo, e até mesmo na próxima 
reunião da CSL estarão la presentes para engajar os membros para servirem o Núcleo. 
O servicço vem acontecendo, tiveram um evento neste último periodo, com um evento 
muito bom com troca de exoperincias, foi um fórum de serviços, e que por exemplo na 
CSL Baixa Mogiana há mais de 10 anos não tinham coordenador de LA, e que agora 
retomaram estudos. Teve uma virada de mesa do Rota da Mensagem, e que é um CSA 
novo e vem passando por dificuldade bem parecido com todos os outros, a falta de 
mebros, com pontos positivos e negativos.  

 
 Assuntos novos 

 
Custeio da ida dos coordenadores de Subcomitê (HI e RP): 
Coordenador passou os valores que foram definidos para o custeio da viagem 

dos servidores. O valor é de 730,00 por servidor, e que seria retirado metade de cada 
repasse. Ninguem se posicionou contra, portanto houve um consenso sobre o custeio.  
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 Moções: 

 
MOÇÃO 334 – LEVAR AOS GRUPOS 

 
 
 

M O Ç Ã O nº_334 
Reunião do CSR HOW Data: 25 / jan / 2025 

                                                    (  ) Caráter de Urgência ( X ) levar para os Grupos 

 
Proponente 
AIP 
 

Endosso 
Vôo à Liberdade/NAP 

Texto da Moção: 
 
Que todas as moções da região HOW com projeto ou não, que tenham impacto financeiro acima de 
R$ 1.999,99 sejam enviadas para os grupos votarem. 
 
. 
Intenção da Moção: 
 
Garantir o cumprimento do 2º e 3º Conceito, promovendo planejamento e transparência no uso 
dos recursos financeiros da estrutura de serviço, bem como proteger as finanças da Irmandade 
contra aprovações sem o devido debate e consenso. 
 
Essa atualização reflete a necessidade de adequação ao cenário econômico atual, considerando a 
inflação e o aumento do custo de bens e serviços desde a aprovação do limite original de R$ 
999,99, aprovado em 2021. 
 
 
Impacto Financeiro: 
 
Não há impacto financeiro imediato, mas há impacto administrativo positivo, com melhor 
planejamento e previsibilidade financeira. 
Para uso da Estrutura Administrativa 

( ) Aprovada (   ) Não aprovada (   ) Levar aos Grupos   (   ) Emendada (   ) Encaminhada para:    

 

Notas: 

1. Favor preencher com letra de forma legível e de forma a compreender-se sua intenção 
2. Moção é a declaração de uma idéia que um membro do CSA deseja que se coloque em prática 
3. Endosso NÃO significa, necessariamente, apoio à intenção da moção; pode demonstrar simplesmente interesse 

pelo debate do assunto. 
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MOÇÃO 335 – FORA DE ORDEM (voltou a ordem com emenda). Teve uma explanação 
do Arilson sobre a mesa ter entendido que está fora de ordem, por conta de alguns 
motivos como por exemplo fazer eletiva no comitê sendo que não existe uma estrutura, 
e que nos últimos casos foram tomadas a mesma decisão, na parte do que falam em não 
ser efetivo o HI tem um vice atuante e que o unico foi o RP que o companheiro entregou, 
e que o vice não é automaticamente o próximo e sim que é aberto pra todos. 
Companheiro Yuri contestou sobre o caráter, dizendo que não faz sentido mas que este 
não é motivo para estar fora de ordem, agora sobre o texto da moção o que ele diz é 
que a comunidade dele diz não ser efeitvo e que os conceitos dizem uma cioisa e nós 
fazemos outro, ele fala sobre ter reuniões sim dos comitês. E que é só uma posição da 
mesa em ser fora de ordem mas que não é uma imposição. Ele insite que o encargo não 
há necessidade alguma, e lembrando que está falando do encargo e de nenhum 
servidor, e que o melhor jeito pra conversar sobre o assunto é através de moção e pediu 
um esclarecimento da mesa. Arilson alegou que está analisando o que diz no Guia. 
Ricardo concordou com os dois, e ficou com uma dúvida sobre as eletivas serem dentro 
dos comitês, onde e quando vão ser. Yuri diz que isso ficaria a cargo do coordenador, e 
que a pauta é mais para tirar da nossa estrutura. Companheiro Fabio diz que não executa 
mas sim desenvolve e implanta projetos junto aos CSAs, e que em algumas reuniões que 
ele divulgou para as áreas não foi aderente pela comunidade. Arilson volta dizendo que 
foi apresentado pela mesa como fora de ordem mas que cabe apelação e que está sendo 
feito pelo Yuri, e foi bem explicado para todos na plenaria sobre a apelação. Yuri apelou 
e foi endossado pela IP, o Yuri ja explicou seu ponto de vista. Companheira Priscila fala 
da importância de ter, e que estamos criando e tirando alguns encargos e que quando é 
bom pra alguns criamos e depois tira quando outros não acham. Companheiro Paulista 
entende que também existe a necessidade de falar mais a respeito e juntos decidirmos. 
Companheiro Fabio diz que não tem condições pra tratar de eletiva. Companheiro 
Marcelo fala que estamos debatendo a moção. Arilson abre pra votação da apelação, e 
por 8x2 a moção foi pra ORDEM. A Priscila é contra o caráter da moção. Foi votado o 
caráter e foi decidido que vai para os grupos. 
Iniciam o debate sobre a moção pois rolou pedido de emenda, e o Yuri começa a 
defender a moção e diz que este encargo fere os conceitos e que não sabe dizer pra sua 
comunidade sobre este encargo, a pergunta que ele deixa é, este encargo fez alguma 
diferença na sua comunidade. Companheiro Virginio pergunta sobre o encargo acabar 
se a moção for aprovada. E o Yuri reforça que a moção não fala em acabar com o encargo 
mas somente que não seja da estrutura regional, e que caso algum comitê acha 
necessário ter um vice que ele faça uma eletiva dentro do comitê. Foi decidido que a 
emenda foi aprovada e que o arilson ficou de redigir e enviar. 
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                   M O Ç Ã O nº 335  
                                               Reunião do CSR HOW Data: 25 / jan / 2025 
  
                                                                        (   ) Caráter de Urgência  
                                                                       ( X ) levar para os Grupos 

 
Proponente 
Voo a Liberdade 
 

Endosso 
 Interior Paulista 

Texto da Moção: 
PARA QUE SE RETIRE OS ENCARGOS DE VICE COORDENADORES DOS SUBCOMITÊS DA REGIÃO HOW E PASSE 
A SER UM ENCARGO DENTRO DA ESTRUTURA.  
 
 
Intenção da Moção: 

 SERVIÇO NÃO SE MOSTROU EFETIVO E COM A ELEIÇÃO DENTRO DO PROPRIO SUBCOMITE A ESCOLHA E A 
PRESTAÇÃO DE CONTA FICA COM OS MAIORES INTERESSADOS OS SERVIDORES DE RP DOS CSAS.  
UM PONTO TAMBEM ABORDADO É QUE TIRA A BASE DE IGUALDADE PARA ELETIVA DE ENCARGO DE 
COORDENADOR  
 
 
Impacto Financeiro: 
 
Não há  
Para uso da Estrutura Administrativa 

( ) Aprovada (   ) Não aprovada (   ) Levar aos Grupos   (   ) Emendada (   ) Encaminhada para:    

 

Notas: 

4. Favor preencher com letra de forma legível e de forma a compreender-se sua intenção 
5. Moção é a declaração de uma idéia que um membro do CSA deseja que se coloque em prática 
6. Endosso NÃO significa, necessariamente, apoio à intenção da moção; pode demonstrar simplesmente interesse 

pelo debate do assunto. 

 
 Eletiva Associação How Brasil 

 
Vice Coordenador – ninguém se auto indicou. 
Secretário - ninguém se auto indicou.  
Coordenador Material e Literatura – Companheiro Odail, se apresentou colocando que 
é servidor do grupo Liberdade, e coordenador de material do Rota Da Mensagem, 
servindo desde 2003. Tem o endosso do seu CSA. Companheiro foi eleito por consenso. 
Conselheiro fiscal - ninguém se auto indicou. 
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 Eletiva Regional. 
 

Tesoureiro - ninguém se auto indicou. 
Coordenador SRTL / Vice coordenador SRTL - ninguém se auto indicou. 
Vice coordenador RP - ninguém se auto indicou. 
Vice coordenador LDA - ninguém se auto indicou. 
Vice coordenador LA - ninguém se auto indicou. 
 

 4ª CHAMADA – Oração Encerramento 
 


